

04 oct 2017 -13:06

L'IFDD lance un nouvel appel à projets, à la recherche de six nouvelles « SDG VOICES »

L'appel à projets de 2017 s'inscrit dans la politique de la ministre Marghem visant à couronner les SDG de succès et a pour objectif d'améliorer la visibilité des SDG auprès du grand public.

En septembre 2015, la Belgique et les autres États membres des Nations Unies ont reconduit leur engagement pour un monde plus durable. Cet engagement a été coulé dans 17 objectifs de développement, ou « Sustainable Development Goals (SDGs) », que nous devons atteindre d'ici 2030. La ministre Marghem et l'IFDD sont convaincus que, dans ce cadre, des citoyens informés et proactifs ont un rôle crucial à jouer. C'est pourquoi la ministre Marghem et son administration sont à la recherche pour 2018 de six entreprises ou organisations désireuses d'endosser le rôle d'ambassadeur SDG ou « SDG VOICE 2018 ». Une SDG voice digne de ce nom informe les citoyens sur les SDG tout en faisant preuve d'enthousiasme dès qu'il s'agit de passer à l'action.

La ministre prévoit un budget de 150 000 euros pour soutenir les six ambassadeurs. Sont concernées tant les entreprises, les fédérations que les organisations à but (non) lucratif qui entendent prendre des initiatives autour des SDG.

L'appel à projets prend fin le 26 octobre. Ensuite, un jury décernera aux six organisations ayant proposé les initiatives les plus convaincantes le titre de « SDG VOICE 2018 ».

Pour de plus amples détails sur l'appel à projets

<https://www.sdgs.be/fr/news/appel-projets-votre-organisation-deviendra-t-elle-la-nouvelle-sdg-voice-en-2018>

Institut fédérale pour le Développement Durable (IFDD)
Rue Ducale 4
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 04 62
<http://www.ifdd.belgium.be>

Anneleen Malesevic
Responsable communication
+32 2 501 04 70
anneleen.malesevic@fido.fed.be